



KUNERUASOBI

あきやま保育室 令和8年1月号



明けましておめでとうございます。晴天が続いた年末年始でしたが、新年の夜に東京にも雪が降り驚いたお正月でしたね。子育てや保育をしていると、思いもよらない出来事が起こることも多々あります。わたしたち大人は翻弄されがちです。そんな時でも、できるかぎり冷静かつ柔軟に対応していきたい。更には、その状況を楽しむことや困難なことなら成長できるチャンスと前向きにとらえて受け止めていけるような心持で、この1年またあきやまのチームで保育をしていけたらと思います。また、この年末年始のご家庭での出来事を子どもたちから聞くことも楽しみな年明けです。近日には、子どもも保護者の皆さんも楽しみにしているフェスティバルが開催されます。体調を崩さないよう留意しながら全員参加できることを祈りつつ…。本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。



☆今後の行事予定☆

本年度も残り3ヶ月間となりました。保護者の方にもご協力いただき行事の日程を再度お知らせいたします。♦印はケアルームと合同で行います。

♦1月10日（土）：

第7回あきやまフェスティバル

♦2月：写真販売

♦2月7日（土）：第2回 保護者会

◎2月27日（金）：あんず親子遠足
in 昭和記念公園

◎3月6日（金）：お弁当遠足

（すみれ・すずらん・あけび対象）

※ご家庭からの手作りお弁当を持って子どもたちで行きます

♦3月28日（土）：卒園セレモニー

※在籍児代表としてすずらんさんも参加となります。すずらんの子たちは来年の自分たちのセレモニーに向けた経験になりますのでご協力お願ひいたします。

☆お知らせ☆

プール改修工事で休講だったすずらん・あけび対象の専科活動の水泳が2月より再開する予定です。詳細がわかり次第お知らせいたします。

あきやまケアルームです！！ 1月

あけましておめでとうございます！

「冬」を感じながら、日々遊びを楽しんでいる子どもたち。皆様、お正月はいかが過ごされましたか。今回の年末年始は9連休と長いお休みでした。お休みの中でいつもより少し遠くまで家族でお出かけできたという話もお聞きし、子どもたちもリフレッシュできたのではないかと思います。

昨年感染症が流行しているにもかかわらず、ケアルームでは体調不良が長引かず登園されていた子が多くなったように思います。保護者の方がお子さんをいつも見守っていたこと、そして子どもたちも体力がついてきたのではと、朝の送迎で毎日顔を合わせると嬉しくなります。

そしていよいよあきやまフェスティバルの日が迫ってきました。子どもたちが当日存分に楽しめるよう日々の活動にサーキットの種目を取り入れたりと準備をしています。保育室との合同練習では、みんなと演出の動きを合わせたりグループごとで役割があったりと一つの行事に向かって頑張っています。少しの緊張している中にも昨年とは違う余裕もあり成長した姿が子どもたちから伝わってきます。新年のはじまりでお忙しいなかとは思いますが、子どもたちの勇姿を見届けに来て下さると嬉しいです。今年もどうぞよろしくお願ひいたします！

文責 吉澤